



DIPLOMATIE

Après sa prise de parole l'avant-veille lors d'un débat sur le conflit en Ukraine, le Premier ministre Raymond Ndong Sima est intervenu vendredi à la tribune de la 78^e Assemblée générale des Nations unies à New York. Un discours en forme de plaidoyer en faveur de la Transition en cours depuis le 30 août.

Page 3

INCENDIES

Semaine marquée par des incendies dans le Haut-Ogooué. D'abord à Franceville où, en pleine nuit le week-end écoulé, plusieurs commerces ont été réduits en cendres au quartier Potos. Ensuite à Moanda où, trois jours auparavant, sept maisons et quatre commerces ont subi le même sort à Montagne-Sainte.

Page 7

FOOTBALL

L'optimisme affiché par le staff n'a pas résisté à la réalité - implacable - du terrain. Les Panthères dames ont été balayées (1-4) vendredi soir à Franceville par leurs homologues du Botswana, les Zèbres. Une déroute quasi synonyme d'élimination de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) 2024.

Page 8

CE QUI LES CONDUIT EN PRISON

DEPUIS vendredi, les ex-ministres Vincent de Paul Massassa (Pétrole et Gaz) et Léon Armel Bouda Balonzi (Travaux publics) dorment, à leur tour, à la prison centrale de Libreville, en compagnie de l'opérateur Abdoul Hatem Moussavou. Concussion, détournement de fonds publics, blanchiment de capitaux, association de malfaiteurs et non-exécution des marchés publics sont, selon les cas, les infractions qui leur sont imputées.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Ce n'est un secret pour personne. Au Gabon, dans la Fonction publique on ne travaille presque pas.

L'invite du Général, délégué spécial chargé de la gestion de la mairie de Libreville, faite à ses collaborateurs de se mettre résolument au travail va dans ce constat amer.

Depuis l'avènement du nouveau régime, les Gabonais veulent tous que les choses changent. Mais changer avec qui ? Avec les mêmes qui ont pris de vilaines habitudes ? Faites un tour à l'Éducation nationale, aux Transports, au Travail, à la Santé, la Communication, l'Agriculture, etc. Sauf (?) dans nos Forces de sécurité et de défense et vous serez sidérés. Les maux dont souffre notre Fonction publique ont pour noms absentéisme, abandon de poste, retard, indiscipline, non-respect de la hiérarchie et que sait-on encore ? Que faire avec autant de tares ? Qu'on change de mentalité, de logiciel et de paradigme. Il le faut parce qu'on a un pays à reconstruire, à remettre sur les rails, à relancer économiquement, un social à repenser. Pour réussir cet immense chantier, on n'a pas le choix : celui de mettre un terme au désordre que nous dénonçons tous. Pendant que les uns travaillent, les autres se tournent les pouces assis chez eux ou vaquent à des occupations génératrices de gros revenus parallèles. Et que dire de certains fonctionnaires résidant à l'étranger depuis des décennies qui touchent mensuellement leurs salaires et de ceux qui se rendent au travail à 12 heures pour repartir chez eux 45 minutes plus tard ?

Kokolo, mettons-nous au travail pour faire triompher les objectifs du nouveau régime auxquels, unanimement, nous avons adhéré quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...

